

CIRCUITO INTERIOR

LA PRIISTA Alejandra del Moral, Secretaria de Desarrollo Social en el Edomex y quien busca ser candidata a Gobernadora, sin duda lleva la delantera.

LE SIGUE Horacio Duarte, titular de la Agencia Nacional de Aduanas y quien intentó —sin éxito— ser el elegido de Morena para competir por la misma entidad.

EN UN LEJANO tercer lugar, pero avanzando, está **Claudia Sheinbaum**, Jefa de Gobierno y presidenciable a la vez.

¿DE QUÉ ranking hablamos?

¡EXACTO! De la lista de políticos cuyas fotografías aparecen en anuncios espectaculares en lugares estratégicos, burlando la Constitución con aquello de la promoción personalizada.

EL MODUS no es nuevo, pero pinta para que sea muy utilizado en estos meses. Una revista los entrevista sobre cualquier tema y luego promociona la edición a lo grande, claro, destacando la fotografía por sobre todas las cosas.

Y COMO no es una campaña oficial, se escapa al escrutinio del erario, pero como tampoco es propaganda electoral, queda fuera de los ojos del INE.

CON trajes de distinto color, pero todos nadan en las mismas lagunas... legales.

circuitointerior@reforma.com

